

JIS.CO.ID

Hadiri Rapat Kelompok Tani Mulyo Lestari Desa Bentangan Wonosari Klaten, Ini Harapan Babinsa

Agung widodo - KLATEN.JIS.CO.ID

Dec 13, 2024 - 14:32



Hadiri Rapat Kelompok Tani Mulyo Lestari Desa Bentangan Wonosari Klaten, Ini Harapan Babinsa

Klaten – Sertu Agus Triono, Babinsa Desa Bentangan dari Koramil 22 Wonosari

Kodim 0723 Klaten, menghadiri rapat rutin Kelompok Tani Mulyo Lestari yang digelar di rumah warga binaan di RT 13 RW 2 Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (12/12/2024)

Rapat ini bertujuan untuk membahas berbagai hal terkait pertanian serta pemberdayaan petani, sekaligus mempersiapkan langkah-langkah untuk menghadapi masa tanam pertama tahun 2025.

Dalam kesempatan tersebut, Pjs Kepala Desa Bentangan, Suparna memberikan sambutan dan dukungannya terhadap kegiatan Kelompok Tani Mulyo Lestari. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk terus bersinergi dalam memajukan sektor pertanian desa, yang merupakan salah satu pilar utama perekonomian daerah.

“Mari kita semua bekerja sama untuk meningkatkan hasil pertanian dan mendukung program ketahanan pangan yang lebih baik,” ujar Suparna.

Sementara itu, Sertu Agus Triono juga menyampaikan harapannya bersama para petani dapat menciptakan keberhasilan yang lebih besar dalam sektor pertanian.

“Kami sebagai Babinsa akan terus memberikan pendampingan dan pembinaan, agar petani di Desa Bentangan dapat lebih maju dan mandiri dalam mengelola pertanian. Semoga dengan kerjasama yang baik, kita dapat mendukung ketahanan pangan di Kabupaten Klaten,” kata Sertu Agus Triono.

Ketua Kelompok Tani Mulyo Lestari, Sunardi mengucapkan terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh semua pihak, khususnya Babinsa yang terus memberikan arahan dan bimbingan kepada anggota kelompok tani.

“Kami sangat mengapresiasi kehadiran Babinsa yang selalu hadir di tengah-tengah kami untuk memberikan motivasi dan arahan. Kami berharap ini bisa terus berlanjut demi kemajuan pertanian di Desa Bentangan,” ungkap Sunardi.

Pada rapat Kelompok Tani Mulyo Lestari menjadi ajang bagi para petani untuk saling berbagi informasi dan pengalaman dalam menghadapi tantangan pertanian, serta mempersiapkan strategi terbaik untuk masa tanam yang akan datang.

Dengan adanya dukungan dari pihak-pihak terkait, diharapkan sektor pertanian di Desa Bentangan dapat berkembang lebih baik dan memberikan kontribusi positif terhadap ketahanan pangan di Kabupaten Klaten. (Red)